

Gegangen bist Du aus unserer Mitte, aber nicht aus unseren Herzen.

Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Markus (Kusi) Eisele

erfahren durften.

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren.

Tröstend ist es aber zu wissen, dass so viele Menschen ihm so viel Freundschaft, Liebe und Achtung entgegengebracht haben.

Danke für all die Umarmungen und das Mitempfinden unseres Verlusts. Danke auch für alle Blumen, all die Kränze und die Geldspenden, die uns erreicht haben. Wir können gar nicht ausdrücken, wie verbunden wir Allen dafür sind.

Besonders danken wir Pia Keller, Seelsorgerin Altersheim Adlergarten, für die würdevolle und persönliche Abdankung

der Post, Verteilzentrum Winterthur, für die rührende Ballon-Zeremonie

Astrid Räss, Teamleiterin Postverteilzentrum Winterthur

den Jass, Dart- und Bowlingfreunden

sowie auch allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Arbeitskollegen/innen und Bekannten, die Markus die letzte Ehre erwiesen haben.

Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren - die Erinnerung an ihn lebt weiter.

Die Trauerfamilien